

Selaku Pembina Upacara Bendera Hari Senin, Danramil Berikan Motivasi Siswa-Siswi SMA Negeri 1 Kenduruan

Basory Wijaya - TUBAN.PUBLIKJATIM.COM

Nov 13, 2023 - 19:53



TUBAN, – SMA Negeri 1 Kenduruan merupakan salah satu sekolah yang telah menjalin kerjasama secara rutin dan terus menerus sejak berdirinya sekolah ini pada tahun 2013 silam dengan Koramil 0811/11 Kenduruan, Perjanjian tersebut tertuang dalam Surat Penjanjian Kerjasama atau MoU (Memorandum of Understanding) yang dibuat oleh pihak sekolah dengan Koramil yang setiap tahunnya selalu diperbaharui yang ditandatangani oleh Kepala Sekolah dengan Danramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban, Senin (13/11/2023).



Tujuan Kerjasama tersebut dibuat adalah selain sebagai penilaian bentuk kinerja

sekolah, juga bertujuan membentuk para siswa siswi SMA Negeri 1 Kenduruan menjadi siswa yang berwawasan Nasionalisme, memiliki sikap disiplin dan memiliki jiwa rela berkorban.

Upacara rutin ini hari ini diikuti oleh Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Para Guru, Staf Sekolah dan seluruh siswa siswi SMA Negeri 1 Kenduruan dengan mengangkat tema tentang Disiplin siswa dan kesungguhan dalam menuntut Ilmu pelajaran di bangku sekolah.

Amanat Danramil 11 Kenduruan pada Upacara kali ini disampaikan kepada siswa siswi di sekolah untuk menggunakan waktu sebaik baiknya dalam menuntut ilmu dengan membiasakan disiplin, contoh hari ini pelaksanaan upacara jangan sampai terlambat mengikuti kegiatan, begitu juga selanjutnya untuk mengikuti pelajaran di kelas, ikuti dengan seksama dan perhatikan pelajaran yang disampaikan oleh Guru.

Diakhir amanatnya, Danramil menambahkan, Sebagai Siswa dengan membiasakan sikap disiplin dan belajar yang rajin di sekolah, secara tidak langsung akan menambah kemampuan dan menjadikan lantaran untuk menjadi siswa yang berhasil dalam menggapai cita cita atau keinginan” Tutur Danramil.

Wakil Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kenduruan Bapak M. Ali Nazudin Basar akan mengatur jadwal kehadiran Danramil 11 Kenduruan bertindak sebagai Pembina upacara kedepannya dengan tujuan siswa juga tidak jenuh dan berganti suasana, agar ada semangat dalam diri siswa siswi dalam melaksanakan pembelajaran di sekolah terutama saat upacara rutin hari senin.

“Kami pihak sekolah mengucapkan terimakasih kepada Danramil yang sudah memberikan semangat dan motivasi untuk siswa-siswi kami”, Ungkap Wakil Kepala Sekolah. (Faro)